



# 武蔵台学園だより 10月号

東京都立武蔵台学園 校長 金子 猛  
 〒183-0042 東京都府中市武蔵台 2-8-28  
 電話 (042) 576-7491 FAX (042) 576-7526

ホームページアドレス <http://www.musashidai-sh.metro.tokyo.jp/>

## 宿泊防災訓練を実施して

副校長 石田 節恵

すっかり秋めいてまいりました。季節が進むにつれ寒暖差も大きい日があるようです。過去最大級と予測された大型台風14号による、厳しい被害状況が報道されておりました。被害に遭われた方々へ、お見舞い申し上げます。また、本校では、登校時の安全を考慮して始業時間を2時間繰り下げさせていただき、改めて危機管理意識を高めていくことの重要性を再認識したところです。

さて、今年度は概ね予定どおり、宿泊行事を実施することができ、9月9日（金）には、高等部1年生を対象にした宿泊防災訓練を実施しました。新型コロナウイルス感染症防止の観点による中止から、3年ぶりの再開となり、教員も感覚を取り戻しながら当日を迎えました。首都直下型地震を想定した避難訓練では、日頃の避難訓練の成果が表れ、防災教育推進委員の府中市消防署はじめ、委員の方々から「よく指示を聞いて落ち着いて避難しています。」との感想をいただきました。その後、府中市からお借りした起震車での体験では、震度6弱から7強までの大きな揺れに呆然とする生徒もあり、実際の場面を想定した貴重な体験ができました。その後、防災学習、備蓄食や水の運搬作業、備蓄食料の喫食、教室での就寝の経験をしました。事後学習では、「教室で寝た時に、床が硬かった」「起震車が怖かった」「カレーが美味しかった」など経験したからこそ言える具体的な感想があり、経験しながら学習することの大切さを実感しました。

今後も、第一に自らの生命を守る「自助」の能力を身に付け、助け合う「共助」の精神を育むことを目的として、地域と連携しながら、より実践的な訓練にしていきます。



### ★コラム 【中学部2年生 移動教室】★

9月15日（木）～16日（金）の1泊2日で、神奈川県相模原市の藤野芸術の家へ移動教室に行きました。当日は天候に恵まれ、予定通りの活動を行えました。1日目は、宮ヶ瀬ダムを見学しました。インクラインでダムの下まで降り、見上げたダムの迫力に生徒達も圧倒されていました。芸術の家では、サンドブラスト体験を行い、各自選んだ皿や器にマスキングのテープを貼り、機械で砂を吹き付けました。集中して作業し、あっという間の時間でした。素敵な作品ができました。

2日目は、相模湖プレジャーフォレストへ行きました。事前学習の時から期待いっぱいの活動で、アスレチックや乗り物、お土産の買い物などをして楽しく過ごすことができました。感染症対策を行いながらも充実した移動教室でした。保護者の皆様のご協力により、無事に実施することができました。改めて感謝申し上げます。